

## Übung der Freiwilligen Feuerwehren des Abschnittes II

Am Montag, dem 9. Juli, führten die Freiwilligen Feuerwehren des Abschnittes II in Krems-Arnstein, beim Wirtschaftsgebäude des Besitzers Buchhauser, vlg. Kopp, eine Übung durch. Leiter der Aktion war Abschnittsbrandinspektor Franz Gehr.

Um 18.30 Uhr erging an Florian Voitsberg die Meldung, daß in einem Wirtschaftsgebäude in Krems ein Brand ausgebrochen sei. Die Freiwilligen Feuerwehren Krems und Voitsberg konnten der Lage nicht Herr werden und so wurden über Florian Voitsberg alle Freiwilligen Feuerwehren des Abschnittes II verständigt, die sofort ausrückten.

Da das Wasser in den Tankwagen nicht reichte, mußten zwei Schlauchleitungen von der Kainash weg gelegt werden, und zwar in einer Länge von 800 Metern. Bereits nach 25 Minuten hieß es beim ersten Rohr „Wasser marsch“. Wenige Augenblicke später folgte Rohr zwei.

Um 19.30 Uhr war dann Ende der Übung. Hauptbrandinspektor Schwarz von der FF Krems meldete Abschnittsbrandinspektor Gehr, daß 120 Mann an der Übung teilgenommen hatten.

Abschnittsbrandinspektor Gehr ging in weiterer Folge auf die Übung ein und meinte, daß das Leitungslegen einen wesentlichen Bestandteil jeder Übung darstellen soll.

Im Namen der Freiwilligen Feuerwehren bedankte sich dann der Abschnittsbrandinspektor beim Besitzer des Übungsobjektes für die Zurverfügungstellung des Gebäudes und für die Einladung zu einem kleinen Imbiß.